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TAGESORDNUNG FÜR DEN 11.07.2018 

TOP 1: Formalia  

 Begrüßung  

 Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 Abstimmung über das Protokoll vom 27.06.2018 (Nicole)  

  

TOP 2:  Gremien  

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA- Ausschuss 

 Promotionsausschüsse  

 Habiliatationskommission  

 

TOP 3: Förderverein 

 

TOP 4: Rückblick 

 Tagung 

 Slush_Eis 

 

TOP 5: Budgetanträge 

 Study Night 

   

TOP 6: O-Woche 

  

TOP 7: Sonstiges 

 Organisatorisches 

 Nächste Sitzung 08.08.2018 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Lara eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 29 

Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine Gäste anwesend sind. 

Abstimmung zum Protokoll vom 27.06.2018 (Nicole) 

Ja Nein Enthaltungen 

23 0 6 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  
o Das Gremium hat nicht getagt. 

 

 Fachschaftenkonferenz  

o Eine Ausleihliste soll eingeführt werden. 

o Fachschaften, die noch nicht an der O-Wochen-Planung beteiligt sind, können sich 

diese Woche noch melden. 

o Der AStA-Keller ist wieder nutzbar. 

o In Duisburg werden neue Nextbike-Stationen geplant. 

o Die Anfänge der Neubauten der Mensa und des LE Gebäudes wurden auf 2021 

verschoben. 

o Ein Flyer zum Thema „Probleme mit Prüfungen“ soll entworfen werden. 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Aufgrund der niedrigen Bestehensquote in der Klausur „Operations Research“ wurden 

die dort gestellten Prüfungsanforderungen überdacht. 

 

 ISMA: 

o Das Gremium hat nicht getagt. 

 

 Promotionsausschuss:  

o Das Gremium hat nicht getagt. 

 

 Habilitationskommission: 

o Das Gremium hat nicht getagt. 
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TOP 3: FÖRDERVEREIN 

Lisa P. stellt Methoden zum Entwurf eines neuen Logos vor. Durch Meinungsbild einigt man 

sich auf die Designerin Nina Freistedt und mithilfe eines weiteren Meinungsbildes entscheidet 

man sich gegen die Einbeziehung des Mercator-Männchens in das neue Logo. 

 

TOP 5: BUDGETANTRÄGE (VORGEZOGEN) 

Das von Jasper und Patricia beantragte Budget für die Study Night wird einstimmig 

genehmigt. 

 

TOP 4: RÜCKBLICK 

Die Tagung verlief frei von Störungen. Die geringe Teilnahme wird bemängelt. 

 

Der Slush-Eis-Verkauf auf dem diesjährigen Campus Fest war ein voller Erfolg. 

 

TOP 6: O-WOCHE 

Die Vorbereitung für die kommende O-Woche fängt langsam an. Das Team entwirft 

Laufzettel und einen vorläufigen Rallye-Plan. Dieses Jahr wird eine fakultätsübergreifende O-

Woche organisiert. 

 

TOP 7: SONSTIGES 

Hendrik hat sich mit dem BdSt in Verbindung gesetzt und plant die Einführung von 

Steuerseminaren im kommenden Wintersemester. Das Meinungsbild fällt sehr positiv aus. 

 

Jasper sucht einen Nachfolger für seinen Posten als Sponsoring-Beauftragter. 

 

Die Abrechnung der letzten Absolventenfeier wird vorgestellt. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 

Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 

Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 08.08.2018 um 18:00 Uhr statt. 

 

Protokollant : Viola Dohmen    Sitzungsleitung : Lara Teriete 

Duisburg, den 18.07.2018    Duisburg, den 18.07.2018 

 

 

Unterschrift      Unterschrift 
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